



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

POLICIACO

Síntesis informativa



CRIMEN EN LA VENUSTIANO CARRANZA

Ejecutado de 5 plomazos

RAÚL HERNÁNDEZ

Podría ser "El Quique", presunto exlíder del Cártel de Tláhuac

Un hombre fue ejecutado a balazos mientras caminaba sobre calles de la colonia Curcupe, perteneciente a la Alcaldía Venustiano Carranza, en la Ciudad de México.

Según lo relatado por vecinos de la zona, el masculino fue atacado por varios sujetos que viajaban a bordo de un automóvil tipo sedán en color gris, perdiendo la vida casi de manera inmediata, durante

la noche del pasado viernes.

De acuerdo con información proporcionada por las autoridades, en el lugar fueron encontrados por lo menos 15 casquillos de bala, pero sólo cuatro de estos hicieron blanco en el cuerpo del hombre.

La víctima fue identificada como Enrique "N", de 51 años de edad, y se sospecha que pudiera tratarse de "El Quique", un presunto exlíder del Cártel de Tláhuac.

El cuerpo del occiso, quien vestía un conjunto deportivo en color negro con franjas blancas y tenis blancos, quedó tendido sobre la calle Curcupe, casi esquina con Cerrada de Curcupe.

Una unidad de emergencia arribó al sitio buscando reanimar al sujeto, pero fue



Una vez tenerlo cerca le asestaron cuatro tiros por la espalda y uno letal en la cabeza /CORTESÍA

imposible, pues contaba con al menos cuatro heridas de bala en la espalda y una más en la cabeza.

Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX, realizaron patrullajes por la zona sin poder ubicar a

los responsables del crimen.

Familiares del finado acudieron al lugar para reconocer el cuerpo, momentos antes de que integrantes del área forense de la Fiscalía capitalina realizarán el levantamiento del mismo.

DAN CRAN A EL KIKE

CIUDAD DE MÉXICO.- Un hombre fue asesinado la noche del viernes en la Colonia El Parque, Alcaldía Venustiano Carranza. De manera extraoficial fue identificado como Enrique Salazar, alias El Kike, quien presuntamente está vinculado con el crimen organizado, en Tláhuac.

Los reportes de la Policía señalan que el hombre, de unos 50 años, fue baleado frente a una caseta de vigilancia en las calles Cucurpe y Lorenzo Boturini.

El asesino le habría disparado al menos cuatro veces y después huido del lugar sin ser detenido. **ANDREA AHEDO**



Especial